



## EXPERIENCIA ERASMUS EN PRAGA CURSO ACADÉMICO 2024/2025

- Titulación y curso: Ingeniería en tecnologías de la Telecomunicación, 4º curso
- Destino: CZ PRAHA10, Universidad Técnica Checa de Praga, Praga
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Voy a contar brevemente mi experiencia como estudiante Erasmus en la ciudad de Praga. Praga aparte de ser una de las ciudades más bonitas de Europa es un gran destino por el amplio abanico de actividades que ofrece. Es un país que al estar en centro Europa es perfecto si vas con la idea de ver otras ciudades europeas y viajar un poco. El coste de vida en general es más barato que en España pero tampoco se nota tanto el cambio, el alojamiento yo estuve en la residencia publica del campus de la universidad Técnica de Praga, hay varias, yo en concreto me alojé en la Masarykova donde pagaba 220€ y el ambiente es el mejor ya que compartes con españoles y otros estudiantes erasmus con los que compartes tu tiempo libre. Otra residencia que estaba muy bien y tambien era barata del campus era la Bubeneč donde conocí gente que estaba allí y tambien muy buena residencia.

Yo por lo personal te recomiendo una residencia pública ya que por lo general los pisos y residencias privadas son mucho más caras. La vida en el campus tenía mucho ambiente, a los checos se les conoce por la cerveza, son grandes consumidores de ella así que ten por seguro que al acabar las clases alguna cae, hasta los profesores lo hacen.

En cuanto a las clases mi experiencia ha sido muy buena, por lo general son muy flexibles con los estudiantes de erasmus y te cambian o adelantan fechas de exámenes y trabajos en caso de necesitarlo. En cuanto a la dificultad no puedo decir que haya sido difícil, tampoco fácil pero los profesores ponen de su parte para ayudarte en cualquier cosa, aprobar es dentro de lo que cabe fácil si trabajas. El tema de las practicas en los laboratorios también está bien por que utilizas aparatos diferentes a los que vemos en la universidad de granada y programas tambien diferentes dependiendo del profesor. El tema del idioma no hay ningún problema con los profesores aunque he tenido casos de profesores mayores que aunque no manejaban perfectamente el inglés van a hacer lo que esté en su mano para que te enteres de los contenidos de las asignaturas. Por otro lado la gente de tu entorno van a hablar todos inglés, en la residencia, diferente es en los supermercados y demás tiendas que no toda la gente habla inglés.

La seguridad en Praga es un punto clave, no he visto ninguna cosa rara en mi estancia. Los checos son gente tranquila y pocas veces he visto un altercado o algún peligro.

El transporte es una de las mejores cosas que tiene la ciudad ya que pagando un abono trimestral de 15€ tenías para todo el transporte público de praga: Metro, tranvía, bus... Una cosa buena del transporte es la rapidez y frecuencia con la que pasan el metro y tranvía, además el tranvía es un servicio 24 horas lo cual es perfecto si sales de noche.

Para mi Praga es una ciudad perfecta, lo tiene todo: es barata, oferta de cultura, fiesta, buen transporte, está muy a mano el transporte para viajar fuera y ver otras ciudades, el aeropuerto está muy bien, la universidad es muy buena, la comida checa es una gran sorpresa así como la gente, la cerveza es la mejor del mundo con una gran variedad... Es una ciudad de ensueño perfecta para perderse siendo universitario.